

MEDIO: IMAGEN RADIO  
PROGRAMA: IMAGEN EMPRESARIAL  
FECHA: 14/ABRIL/2016

Habrá que ver qué dicen las calificadoras porque Moody's hablaba de que Pemex necesitaría levantar algo así como 16 mmd

RODRIGO PACHECO: Petróleos Mexicanos recibirá un apoyo por parte del gobierno federal por 73 mil 500 millones de pesos. Esto fue detallado ayer por la Secretaría de Hacienda que señaló que 26 mil 500 millones de pesos se otorgarán por medio de una aportación patrimonial inmediata, utilizando el espacio presupuestal del gobierno federal generado por el ajuste preventivo que se anunció en su momento el 17 de febrero.

Esto nos habla de que esto que se había anunciado en cuanto al remanente del Banco de México, ayuda a balancear parte de lo que hoy se anuncia. Sin embargo habrá que ver qué dicen las calificadoras porque Moody's en su momento hablaba de que Pemex necesitaría levantar algo así como 16 mil millones de dólares, siempre y cuando redujera en 10 por ciento su gasto operativo y ya veremos qué es lo que opinan.